



Description de poste :	Job Description:
<b>Coordonateur santé et sécurité</b>	<b>Health and Safety coordinator</b>
<p><b>A propos du poste :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Patriot Battery Metals (PMET) est une société d'exploration de lithium en roche dure qui se concentre sur l'avancement de sa propriété Corvette située dans la région de la Baie James de l'Eeyou Istchee au Québec, Canada.</li> <li>• Ce poste est basé au camp d'exploration situé à 270 kilomètres de l'autoroute Trans-Taïga. Relevant du directeur santé et sécurité, le rôle consiste à mener les activités de santé et sécurité du site du projet Shaakichiuwaanaan.</li> <li>• Le camp a une capacité de 88 personnes et comprend deux dortoirs, un complexe cuisine/salle à manger, des bureaux et des installations administratives, une gym, une blanchisserie, des bureaux d'entrepreneurs.</li> </ul>	<p><b>About the job:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Patriot Battery Metals (PMET) is a hard-rock lithium exploration company focused on advancing its district-scale Corvette Property located in the Eeyou Istchee James Bay region of Quebec, Canada.</li> <li>• This position is based at the Exploration Camp located at kilometer 270 on the Trans- Taiga Road. Reporting to the Health and Safety Director, the role is to lead the health and safety at the Shaakichiuwaanaan Project Site.</li> <li>• The camp has a capacity of 88 persons and includes 2 dormitories, kitchen/dining complex, offices and administration facilities, recreation area, laundry, contractor offices.</li> </ul>

**Patriot Battery Metals Inc.**

Suite 700 - 838 W. Hastings Street, Vancouver, BC, Canada, V6C 0A6  
 www.patriotbattery.com    TSX-V: PMET / ASX: PMT / OTC: PMETF / FSE: R9GA

**Principales responsabilités :**

- Appliquer des techniques de travail sécuritaires et renforcer les politiques de sécurité, les lignes directrices et les procédures énoncées par Patriot Battery Metals ;
- Fournir des conseils et assurer la gestion quotidienne des programmes en matière de santé et de sécurité et environnement au niveau des employés et des superviseurs pour assurer une approche commune et efficace;
- Effectuer des inspections sur le milieu de travail et veiller à rédiger les rapports sur les incidents et accidents;
- Faire l'analyse des accidents et des incidents qui se produisent, procéder à des vérifications sur le terrain, rédiger des rapports et assurer la gestion des actions correctives ;
- Assister dans l'évaluation des risques, élaborer et mettre en œuvre un plan correctif ou préventif et auditer le plan pour s'assurer de son efficacité ;
- S'assurer que le personnel des entrepreneurs travaillant sur la propriété respecte les politiques et les exigences de sécurité de Patriot Battery Metals ;
- Appliquer et mettre à jour si nécessaire les Procédures Opérationnelles Sécuritaires pour tous les tâches et équipements de travail et utiliser ces procédures pour la formation au jour le jour ;

**Primary Responsibilities:**

- Apply safe work techniques and reinforce the safety policies, guidelines and procedures set forth by Patriot Battery Metals.
- Provide advice and day-to-day management of health and safety and environmental programs at the employee and supervisory levels to ensure a common and effective approach.
- Conduct workplace inspections and ensure that reports on incidents and accidents are written.
- Analyze accidents and incidents that occur, conduct field audits, write reports and manage corrective actions.
- Assist in risk assessment, develop and implement a corrective or preventive plan and audit the plan to ensure its effectiveness.
- Ensure that contractor personnel working on the property comply with the policies and requirements of health and safety.
- Apply and update as necessary the Safe Operating Procedures for all work tasks and equipment and use these procedures for day-to-day training.
- Apply and contribute to site training plans by providing employee orientations, emergency procedures training, and coordinating modular training programs for our operations.



<ul style="list-style-type: none"> <li>• Appliquer et contribuer aux plans de formation du site en prodiguant des séances d'orientation aux employés, de la formation sur les procédures d'urgence et en assurant la coordination des programmes de formation modulaires pour nos opérations ;</li> <li>• S'assurer que les inspections par les organismes de réglementation sont coordonnées et effectuer les améliorations nécessaires;</li> <li>• Assister dans le maintien et le respect des plans et procédures d'urgence et de prévention sur le site ;</li> <li>• Maintenir des systèmes de classement de l'information qui concerne la formation et la sécurité des travailleurs ;</li> <li>• Gérer les processus et les évaluations de risques et procéder régulièrement à l'analyse des besoins en formation.</li> <li>• Les fonctions et responsabilités mentionnées ci-dessus sont représentatives de la nature et du niveau de travail, mais n'incluent pas nécessairement toutes les tâches connexes.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Ensure that inspections by regulatory bodies are coordinated and make necessary improvements.</li> <li>• Assist in maintaining and complying with emergency and prevention plans and procedures on the site.</li> <li>• Maintain systems for filing information that relates to worker training and safety.</li> <li>• Manage processes and risk assessments and conduct regular training needs analysis.</li> <li>• The duties and responsibilities mentioned above are representative of the nature and level of work, but do not necessarily include all related duties.</li> </ul>
<p><b>Éducation et formation:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Diplôme universitaire en santé et sécurité au travail;</li> <li>• Minimum de cinq ans d'expérience dans un rôle relatif à la santé et sécurité et cinq ans d'expérience dans les domaines de l'exploitation ou de l'exploration minière</li> </ul>	<p><b>Education and Training:</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• University degree in occupational health and safety.</li> <li>• Minimum of five years of experience in a health and safety role and five years of experience in mining or exploration is an asset.</li> </ul>



<p>est un atout;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Expérience avec les opérations de forage de surface et être familier avec les installations d'un camp d'exploration.</li> <li>• Connaissance de la législation applicable en santé et sécurité.</li> <li>• Une expérience de travail avec les Premières Nations est un atout.</li> <li>• Des compétences en informatique intermédiaire (par exemple MS Office, y compris Excel et Word) sont essentielles.</li> <li>• Excellentes compétences écrites et verbales.</li> <li>• Le sens du travail d'équipe</li> <li>• Permis de conduire de classe 5 valide,</li> <li>• Bilinguisme (français et anglais)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Experience with surface drilling operations and be familiar with the facilities of an exploration camp.</li> <li>• Knowledge of applicable health and safety legislation.</li> <li>• Experience working with First Nations is an asset.</li> <li>• Intermediate computer skills (e.g. MS Office, including Excel and Word) are essential.</li> <li>• Excellent written and verbal skills.</li> <li>• A sense of teamwork</li> <li>• Valid Class 5 driver's license,</li> <li>• Bilingualism (French and English)</li> </ul>
<p><b>Conditions de travail</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Les postes sont basés sur le camp d'exploration avec des rotations de deux semaines de travail et deux semaines de repos.</li> <li>• Capacité physique à soulever 50 livres.</li> <li>• Les déplacements et le travail dans des camps éloignés sont nécessaires.</li> <li>• Dextérité manuelle requise pour utiliser un ordinateur portable/de bureau.</li> <li>• Capacité d'astreinte en dehors de l'horaire normal de travail, selon les besoins.</li> <li>• Capacité à rester debout et à marcher pendant de longues périodes, jusqu'à 12 heures.</li> <li>• Capacité de conduire un véhicule sur des chemins forestiers éloignés.</li> </ul>	<p><b>Working Conditions</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fly in/fly out position based at the Exploration Camp with rotational shifts of 2 weeks on/2 weeks off.</li> <li>• Physical ability to lift 50 lbs.</li> <li>• Travel and work in a remote camp environment.</li> <li>• Manual dexterity required to use laptop/desktop computer.</li> <li>• On call capabilities outside of regular work schedule, as required.</li> <li>• Ability to stand and walk for long periods of time, up to 12 hours.</li> <li>• Comfort driving a vehicle on remote logging roads.</li> </ul>



